

# Mélida Uribio

---

## RESUMEN DE CALIFICACIONES

Más de 38 años de experiencia como patronista en la industria de la confección. Creadora de patrones creativo con una sólida formación técnica con 16 años de experiencia en la creación de patrones por computadora Gerber, Excel y Gerber PDM tech pack system

Especialista en ropa deportiva, trajes de baño, lencería y vestidos, incluidos contemporáneos, juveniles, señoritas, niños, maternidad, gama alta o líneas económicas.

Creadora de patrones creativo, interpreta ideas en patrones con conceptos artísticos que dan como resultado una prenda perfecta y bien ajustada con una sólida experiencia en la construcción para facilitar el flujo de producción.

Hojas de especificaciones completas en Excel, con un paquete completo de instrucciones detalladas, bocetos claros e instrucciones detalladas de corte de tela.

Capaz de trabajar en estrecha colaboración con los diseñadores y la producción para abordar posibles dificultades de producción.

Creadores de muestras, creadores de patrones y cortadores supervisados, capaces de organizar y capacitar para un flujo de trabajo adecuado y efectivo en un entorno de sala de diseño.

Experiencia en clasificación de tallas de copa de sujetador de lencería, tallas A a DD y tallas grandes, ropa deportiva y vestidos

Bien redondeado en la industria, comenzó joven con el servicio de contratación de los padres. Disfruto de mi trabajo y lo hago lo mejor que puedo.

# EXPERIENCIA PROFESIONAL

Junio 2011 al presente

## **True Measure Inc.**

Dueño, patronista/Diseñador para lencería

Creador de patrones creativo con sólida formación técnica. Desarrollo de líneas de diseñador para varias empresas líderes en la industria. Amaio swim, Mira Zahed, Frankies Bikini, Nautica swim, Anne Cole, Hermoza swim, Amoressa swim, Hips and Curve, Michael Stars, Anne Taylor Loft, Tahari, Tadashi Shoji íntimos y fajas.

07 de septiembre a junio de 2012

## **Michael Stars** Hawthorne, CA.

Patronista, diseñador técnico. Versión Gerber 8.3 y paquete tecnológico PDM.

Ropa deportiva, colección de vestidos y camisetas con producción local y de exportación. Primeros patrones a través de la producción, calculando el encogimiento de la prenda para el troquelado y varios tratamientos de lavado para perfeccionar el flujo de producción adecuado.

Trabaje de cerca con la producción con especificaciones detalladas para la construcción, especificaciones de la tela y un boceto detallado.

05 de octubre al 07 de septiembre

## **Epifania Lingerie** Santa Fe Springs, CA

Diseñadora

Diseño, especialista en calce, creador de patrones y calificador para la línea de ropa interior y ropa interior de alta gama. Trabajé con encajes y telas europeas para crear una rica y sofisticada colección de lencería versátil con ajuste, comodidad y belleza como mi primer objetivo. Trabajé en ferias comerciales organizando y decorando el stand, trabajé con compradores de boutiques de lencería especializada, equipo de ventas y modelos. 04 de marzo al 05 de octubre

**Warnaco** City of Industry, CA

Patronista y especialista en ajuste de sujetadores para las divisiones de la colección Anne Cole, Michael Kors, Calvin Klein, Victoria Secrets y marcas privadas Responsable de perfeccionar y lanzar una colección bien ajustada desde el concepto inicial hasta la producción. Hojas de especificaciones completas con excel y trabajando con Gerber PDS, sistema de patronaje.

00 de junio al 04 de marzo

**Apparel Ventures** Gardena, CA.

Especialista en corte de patrones para marcas privadas, desarrolló el sujetador milagroso de Victoria Secret para trajes de baño Responsable de todas las funciones relacionadas con el patronaje para la colección Tommy Bahama, La Blanca, Anne Klein, OP swim y marca privada Wal-Mart, JP penny.

1997 - 1999

**Cosabella** Miami, Florida

Diseñador, patronista. Creó una colección completa para cada temporada. Introdujo sujetadores y corpiños a la empresa. Trabajó de cerca con el gerente de producción para asegurar la calidad. Tallas de copa graduadas, responsables del ajuste y control de calidad. Viajó a Italia para trabajar con un contratista. Presentó nuevas técnicas de costura para garantizar el ajuste y la construcción. Viajó a ferias comerciales en París y Nueva York.

1997

**Ongossamer** Miami, Florida

Diseñadora de patrones, responsable de todas las funciones relacionadas con el diseño y el patronaje, desarrolló una colección para cada temporada

1989 – 1987

**Authentic Fitness** City of Industry, CA

Jefe de patronaje para la colección Anne Cole responsable de todas las funciones relacionadas con el patronaje.

1985-1989

**Manhattan Beachwear** Los Angeles, CA

Jefe de patronaje para colección de baño Trabajé en estrecha colaboración con el diseñador para perfeccionar y desarrollar una colección completa desde el concepto de diseño hasta la producción.

1983-1985

**Cole of California** Los Angeles, CA

Patronista para la división de marca privada: Maternidad, niños, trajes de baño Cole Jr. y prendas de vestir.

Referencias disponibles a pedido

Educación: AA de FIDM 1983

Idiomas: fluido en inglés, español

Objetivo: estar dispuesto a aprovechar una oportunidad que desafiaría mi experiencia y beneficiaría tanto a una empresa progresista como a mí mismo.